

2年生 6月の様子





創立記念音楽鑑賞会

6月8日に創作和太鼓「来夢・デュオ」をお招きし、和太鼓体験をしました。初めての体験で したがみんなで考えた歌に合わせて和太鼓を上手に叩くことができました。

「おなかに音が響いてきた」、「もっとやりたかった」など大満足の感想が聞こえてきました。



リモートノー原稿発表

現在学年ごとに、教室や会議室、ランチルーム二分かれて 給食を食べています。本来なら給食の後にランチルームで 発表していた/一原稿でしたが、Zoom を使ってリモートで行 うことになりました。左の写真は、第1回目の/一原稿の様子 です。ランチルームでの発表の様子を、テレビ画面を通し て、リアルタイムで見ることができ、子どもたちも感動してい ました。夏休み明けからは2年生も教室から中継をつなぎ、 行う予定です。













野菜がぐんぐん大きくなります!

5月から大切に育てている野菜 が収穫の時期を迎えました。

実ができはじめると、一層大切に 育てようとする心が見られ、毎日 じっくり観察しています。収穫でき たら何を作ってもらおうかな、と楽 しみにしています。ぜひ、持ち帰り ましたらご家庭で美味しくいただ いてください。



